



Nota de prensa

La actuación ha supuesto una inversión de 11.629 euros con cargo al Organismo

La Confederación Hidrográfica del Ebro finaliza el acondicionamiento de la margen derecha del río Queiles, en Cáscale (Navarra)

- Se ha construido una defensa de margen para frenar o reducir la erosión, protegiendo así la ribera y en especial, el talud sobre el que discurre un camino de acceso a fincas y campos

15, dic. 2014- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha finalizado el acondicionamiento de la margen derecha del río Queiles, en Cáscale (Navarra).

La actuación tiene un presupuesto de 11.629 euros con cargo al Organismo y ha consistido en la construcción de una defensa en esta margen, en un punto donde la erosión había provocado el deterioro del talud, haciendo peligrar la estabilidad de un camino de acceso a fincas y campos de cultivo que discurre paralelo y muy próximo al río. Esta situación hacía necesaria la intervención para estabilizar y proteger la margen, alcanzar un nivel adecuado de defensa contra crecidas e integrar la obra en el paisaje.

Los trabajos han incluido la limpieza de materiales sólidos del cauce; el saneo del talud; la ejecución de una defensa de 12 metros de longitud y dos metros de altura; el estaquillado y la plantación de especies arbustivas, creando un ambiente favorable para el desarrollo de la vegetación que, además, da resistencia al conjunto.

Estos trabajos se enmarcan dentro de las actuaciones de conservación de cauces que la Confederación Hidrográfica del Ebro desarrolla en toda la Cuenca para detectar zonas potencialmente peligrosas y mediante la limpieza de márgenes, riberas y cauces, mejorar la capacidad de desagüe del río y en caso de avenidas, evitar desbordamientos.